



EXCLUSIVE AGENCY

LUXURY REAL ESTATE

3 Pièces

89 m²

Réf. 2341

1 315 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE - Situé au cœur de la célèbre Croisette à Cannes, ce magnifique appartement de 3 pièces, d'une superficie généreuse de 88.01m², incarne le mariage harmonieux entre le luxe méditerranéen et le charme de cette destination emblématique. Dès que vous franchirez la porte d'entrée, vous serez immédiatement séduit par l'excellent état de cet appartement. L'entrée spacieuse vous accueille chaleureusement, vous invitant à découvrir chaque coin de ce bien exceptionnel. La pièce maîtresse de cet appartement est le séjour lumineux, qui s'ouvre généreusement sur une cuisine américaine moderne. ...

EXCLUSIVE - Located in the heart of the famous Croisette in Cannes, this magnificent 3-room apartment, with a generous area of 88.01 square meters, embodies the harmonious marriage of Mediterranean luxury and the charm of this iconic destination. As soon as you step through the entrance door, you will be immediately captivated by the excellent condition of this apartment. The spacious entrance warmly welcomes you, inviting you to explore every corner of this exceptional property. The centerpiece of this apartment is the bright living room, which generously opens up to a modern open kitchen. You ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

